

MICRO INFORMATIVO CORDEX INFORMA**CORDEX SE REUNIÓ CON LA MINISTRA SONSOLES GARCÍA**

Representantes de la Corporación de Gremios Exportadores del Ecuador (CORDEX) sostuvieron un encuentro con la ministra de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, Sonsoles García, con el objetivo de tratar temas clave para el sector exportador. Durante la reunión, se revisó la necesidad de optimizar la logística de comercio exterior, un aspecto crucial para mejorar la competitividad del país en los mercados internacionales.

Además, se abordaron asuntos relacionados con servicios al exportador, identificando áreas en las que se pueden implementar mejoras que faciliten y agilicen los procesos.

Finalmente, se acordó sostener un próximo encuentro para revisar los avances en torno a los temas tratados.

SECTOR PÚBLICO Y PRIVADO UNEN ESFUERZOS EN LEVANTAR LA TARJETA AMARILLA IMPUESTA POR LA UE AL SECTOR PESQUERO

Es prioritario superar la "tarjeta amarilla" impuesta por la Unión Europea desde 2019 al sector pesquero ecuatoriano, por supuestos incumplimientos a la normativa sobre pesca ilegal, no declarada y no reglamentada.

Por su parte Bruno Leone, presidente de la Cámara Nacional de Pesquería indicó que el sector se encuentra expectante del informe técnico del Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y pesca en septiembre de este año.



“Cuando se terminen las vacaciones en Europa habrá una nueva reunión para poder explicar todo lo que se hizo en relación a todos esos puntos que quedaron pendientes y dicho por el propio ministerio, están listos. El Ecuador tiene las respuestas a esas inquietudes de la Maritime Affairs and Fisheries -

European Commission (DG MARE) ” Explicó Bruno Leone, presidente de la Cámara Nacional de Pesquería

MESA TÉCNICA PÚBLICO – PRIVADA PARA CONTROLAR ENFERMEDAD DEL MOKO

Con el propósito de enfrentar una de las mayores amenazas fitosanitarias para las plantaciones de banano y plátano, el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), la Agencia de Regulación y Control Fito y Zoonosanitario (Agrocalidad), junto a representantes de los Gobiernos Autónomos Descentralizados, miembros de la cadena productiva de musáceas y la academia conformaron el Comité Técnico Científico para monitorear, vigilar y controlar la enfermedad del Moko.

La Asociación de Exportadores de Banano del Ecuador (AEBE), a través de su Observatorio Estadístico, está monitoreando de forma permanente la situación. Con el proyecto SafeBanana, se prevé la creación de brigadas especializadas en el levantamiento de información y educación para la mitigación de esta enfermedad.

EVENTO EMPRESARIAL**LANZAMIENTO DE EVENTO EMPRESARIAL BANANA BUSINESS MACHALA 2024**

La Asociación de Comercialización y Exportación de Banano, **ACORBANEC**, realizó el lanzamiento del Banana Business Machala 2024, una convención internacional de negocios de la cadena bananera que se llevará a cabo del 12 al 14 de noviembre en el hotel Oro Verde.



"La provincia de EL Oro es muy rica en historia, creo que es un homenaje a la provincia de El Oro y a Machala particularmente con su Puerto Bolívar, que ha sido un puerto bananero histórico"

Richard Salazar, Director Ejecutivo de ACORBANEC.